

2024年 5月のトピックス

5月7日(火) 千羽鶴づくりのお願い(9年)

9年生は沖縄修学旅行で平和記念公園に奉納する、「千羽鶴」を全校生徒に作ってもらうをお願いするために、各教室を回りました。8人で手分けして各学年を回り、ていねいに説明してくれました。何と、「鶴の折り方」のオリジナルの動画を事前に作ってくれるなど、かなりの気合の入りようでした。



5月8日(水) 見守り隊下校会

小学生の下校時間に合わせて「見守り隊」の方々に来ていただき、一緒に下校会を行いました。見守り隊の方々の紹介や下校時に気を付けることなどをお話していただきました。見守り隊のみなさんのお話が終わった後は、みんなで「よろしくお願いします!」と大きな声であいさつができました。今年度も登下校時の見守り、よろしくお願いします。



5月10日(金) 校外学習(前期)

前期(1~4年)は、天王寺動物園に行ってきました。1~4年生のグループでまわるコースを考えて、いろいろな動物を見ることができました。低学年の子たちも3、4年生がやさしくリードしてくれたので、安心して回ることができたようです。お弁当やおやつもみんなでなかよく食べて、みんなで楽しい1日を過ごすことができました。



5月10日(金) 校外学習(5年)

5年生は、大阪府にある坂東太鼓店に行ってきました。コロナ前は毎年行っていたとのことで、久々の訪問です。様々な大きさの太鼓を見せてもらったり、実際に太鼓の皮の張替えをさせてもらったりと貴重な体験をしてきました。6月7日の参観では、ここで買った皮を使って、「マイ太鼓」づくりに取り組みます。



5月17日(金) キャンドルづくり(5・7年)

5年・7年は、海洋体験で使うオリジナルキャンドルづくりをしました。細かく砕いたろうを火にかけて溶かし、削ったクレヨンを入れて色を付けます。あとは完成です。みんなで協力しているとりどりのオリジナルキャンドルがたくさんできました!



5月21日(金) 1学期中間テスト(中学部)

中学部では1学期の中間テストがありました。7年生にとっては中学部に入って初めての定期テストでした。小学生の時のテストとはまた違った緊張感の中、みんな真剣に取り組んでくれていたようです。さて、結果はどうでしょう…?



5月23日(木) 租税教室(5・6年)

納税協会の方を招いての「租税教室」がありました。「税金って何?」「何に使われているの?」などなど、「税金」についてクイズや映像を交えてわかりやすく教えていただきました。最後には何と「1億円の入ったアタッシュケース」を実際に持たせていただき、子どもたちも興味津々でした。



5月30日(木)～6月1日(土) 沖縄修学旅行(9年)

1日目はひめゆりの塔や平和祈念公園、ガマ(洞窟)などを訪れ、平和学習を行いました。事前学習はしていましたが、実際に自分たちの目で見たり、現地の人のお話を聞いたりする中で、戦争の悲惨さや平和の尊さを改めて感じることができました。平和祈念公園での平和セレモニーでは平和を誓って、全校生徒で協力して作った千羽鶴を奉納してきました。1日目の夕方～2日目の昼にかけては「民泊」。男女それぞれ違うお宅にお世話になり、沖縄料理を作ったり、三線(さんしん)を体験したりと、沖縄文化に直接触れ、現地の人々とふれあうことができました。2日目の午後からはマリンスポーツ体験。心配していた雨も降らず、「バナナボート」「シュノーケリング」「シーカヤック」をめいっぱい楽しむことができました。最終日は首里城と国際通りを訪れました。たくさんの思い出とお土産をもって、無事に奈良に帰ってきました!

